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П Р О Т О К О Л   № 40/2024 

Заседания правления СНТ «Истра» 

 

СНТ «Истра»          «21» декабря 2024 г. 

Присутствовали: 

Председатель правления Вдовин Андрей Викторович 

члены правления: Масленникова Галина Евгеньевна, Козлова Ирина Владимировна, Патров Александр 

Владимирович, Дмитриева Марина Александровна 

 

Повестка дня: 

1. Премирование членов правления за работу в 2024 году 

2. Модернизация электросетей – замена электропровода на линях наружного освещения на СИП 

 

По первому вопросу: Вдовин А.В. доложил, что в смету расходов на 2024-2025 год заложены средства на 

поощрение актива в размере 100 000 рублей. Поступило несколько предложений о размерах премирования 

актива – членов правления и садоводов, активно участвующих в благоустройстве СНТ.  

 

РЕШЕНИЕ: Распределить средства бюджета в качестве годовой премии членам правления следующим 

образом: 

Масленникова Г.Е. – 15000 руб 

Козлова И.В. – 25000 руб 

Патров А.В. – 30000 руб 

Премировать ревизора Бушуеву О.А. за работу в 2024-2025 годах в размере 30000 руб 

ПРОГОЛОСОВАЛИ: единогласно 
 

По второму вопросу: выступила Масленникова Г.Е. и доложила, что поэтапная замена выработавших 

ресурс проводов наружного освещения производится с 2019 года  из целевых взносов на модернизацию 

электросетей. На настоящий момент эти взносы не оплатили 13 собственников, которые ввиду отсутствия у 

них необходимости в увеличении мощности платить эти взносы не торопятся. Между тем, уже в этом году 

было два случая обрыва электропроводов на линии уличного освещения, что чревато как отключением 

электроосвещения, так и возникновениями возгораний на территории СНТ. Согласно сметы, 

представленной компанией «Кубинка-электросервис», стоимость замены всех оставшихся старых проводов 

на СИП составит 468314 руб (работа и материалы). Выполнение этих работ в полном объеме из-за 

отсутствия поступлений целевых взносов на настоящий момент невозможно, но по исполнению сметы 

2023-2024 годов имеется экономия по статье расходы электричества на общие нужны (фонарка, водокачка, 

сторожка, ворота и потери) в размере 225000 руб. Масленникова Г.Е. предложила эти деньги потратить  на 

замену отработавших ресурс проводов линий уличного освещения по двум лучам от участков 85-60 до 

участков 48-97 и от участков 110-137 до участков 149-98. 

 

РЕШЕНИЕ: Провести замену проводов уличного освещения на СИП на указанных линиях за счет 

сэкономленных средств по статье «Электричество (освещение, потери, водокачка» и «Содержание 

сторожки (электричество)». 

 

ПРОГОЛОСОВАЛИ: 

За – Вовин А.В., Масленникова Г.Е., Дмитриева М.А. 

Против – Козлова И.В., Патров А.В. 

Принято большинством голосов. 

 

 

Председатель правления      Вдовин А.В. 


